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       Al Comando di Polizia Locale - Zona 7 

Via Anselmo da Baggio 55 

20153 Milano 

 

     

Facciamo riferimento alla lettera datata 1 febbraio 2008 indirizzataVi da un gruppo di genitori di   

bambini che frequentano la scuola elementare Pascoli in via Rasori, nonché al successivo e tempestivo 

intervento di questo comando, tramite il vigile di Quartiere, al fine di rendere più sicuro l’arrivo a 

scuola dei bambini e dei genitori che li accompagnano. 

 

Al riguardo segnaliamo che la zona in questione è ben servita dalla pista ciclabile che parte da Via 

Monte Rosa e arriva al parco Solari e che serve una buona fetta de l bacino d’utenza della Scuola 

Elementare di Via Rasori. 

 

Ciò comporta che, in pratica, moltissimi genitori e bambini potrebbero facilmente raggiungere la 

scuola Elementare Rasori in bicicletta.  

 

Di fatto, tuttavia, ciò oggi non avviene (e solo poche famiglie si avventurano nell’impresa) in quanto 

l’incrocio descritto nella lettera che qui si allega, e cioè, l’attraversamento di Via Mario Pagano per 

imboccare Via Rasori arrivando dalla pista ciclabile (sia venendo da Via Pallavicino che venendo da 

Via Cherubini) è estremamente pericoloso, caotico  e non regolamentato  sebbene sia del tutto 

legittimo trattandosi, almeno per le bici che provengono da Via Pallavicino,  di una svolta a sinistra 

con inserimento in Via Rasori. 

 

In considerazione di questa situazione, una adeguata protezione e regolamentazione dell’arrivo dei 

bambini e dei genitori ciclisti a scuola, con passaggio/attraversamento ciclopedonale di Via Mario 

Pagano (con adeguati scivoli o sopralzi in corrispondenza all’attraversamento e divieto di sosta 

sull’angolo di via Mario Pagano /Via Rasori che consenta ai ciclisti di raggiungere la scuola) che 

raccordi la Scuola alla pista ciclabile già esistente, sarebbe essenziale per mettere in sicurezza l’area e i 

bambini che frequentano la scuola e favorirebbe certamente l’adozione, da parte di molte famiglie 

della zona di un mezzo non inquinante quale mezzo di trasporto per raggiungere la scuola. 

 

Considerati gli sforzi che il Comune intende mettere in atto per risolvere il problema 

dell’inquinamento atmosferico, anche da ultimo organizzando percorsi casa - scuola a piedi per gli 

alunni, crediamo sia importante sostenere con adeguate misure le esigenze di messa in sicurezza 

che favoriscono la mobilità sostenibile. Infatti anche piccoli interventi del tipo qui indicato, e 

meglio rappresentato nella relazione tecnica del Gruppo tecnico di Ciclobby, sono suscettibili di 

portare grandi risultati laddove il bacino d’utenza viene in effetti a potersi giovare di un percorso 

ciclabile sicuro che consenta ai genitori di lasciare a casa l’automobile e magari ai bambini più 

grandicelli, di fare il tragitto da soli o in piccoli gruppi in sicurezza. 

 

Auspichiamo dunque che possa essere al più presto data attenzione ai rilievi del Vigile di Quartiere al 

riguardo e attuazione alle proposte del gruppo tecnico di Ciclobby. 

 

Distinti saluti 

 

    Anna Gerometta 


